

一表紙の写真について一

1月9日に世代交流センターで行われた小中学生書き初め大会の様子です。本紙8ページでは、入賞作品の一部と入賞者の氏名を紹介していますので、併せてご覧ください。



今年度はカフェも盛況「農高のおみせ」

倶知安農業高校が6月から営業していた「農高のおみせ」。今年度最後の営業となった12月20日は、中小企業センターにて農産物や加工品などの販売が行われました。



スキーの楽しさを教わりました

1月3日から5日までの三日間、旭ヶ丘スキー場では、小学1・2年生を対象としたスキー教室が実施され、参加した子どもたちは、熱心に指導を受けていました。



新年の喜びを分かち合い、親交深める

1月7日、町内ホテルにて平成31年倶知安町新年交礼会を執り行いました。この日は、町職員や町議員の他、町民ら141名が会場に集まり、年頭の挨拶を交わしました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



カウントダウン 新年の訪れを祝う

12月31日から1月1日にかけて、ニセコグラン・ヒラフスキー場で新年の訪れを祝うカウントダウンイベントが行われました。

撮影：Tsutomu Nakata

提供：ニセコマウンテンリゾート グラン・ヒラフ



威勢の良い声が響きました

倶知安魚菜卸売市場で1月5日、新春の初せりが行われました。市場関係者らが今年の市場の活況を祈願した後、買受人は地元の新鮮な野菜などを競り落としていました。



災害の無い町を目指して

新年恒例の消防出初式が、1月7日に羊蹄山ろく消防組合倶知安消防署前にて執り行われ、消防職団員を始め関係者が参加し、人員報告や観閲が行われました。